

Hello Everyone,

Let's review the healing we heard about from the Book of Mark in the Bible where Jesus healed a young girl of 12 years of age. When they told her father that she was dead Jesus said, „Be not afraid, only believe.“ Then he walked to their house, and when Jesus went to her, he said, „Talitha cumi, which means, Damsel, I say unto thee arise...“ When she got up and walked, do you remember what he said to her astonished parents? Yes, he said give her something to eat!

Mrs. Eddy also healed many children and adults. In one Sunday School class it was mentioned that she healed her own granddaughter from being cross eyed. Mrs. Eddy prayed for her granddaughter who lived far away, and the child was healed. She also healed a little girl who was blind from birth. Mrs. Eddy sat quietly with the little girl and told her to say two prayers, The Lord's Prayer and the 23rd Psalm. The little girl was healed, grew up, had two sons, and became a fine seamstress still teaching embroidery at the age of 94. (Blind Child Healed by Joyce Ann Petit Reminiscence)

Today our Sunday School lesson includes Psalm 23, the same one that Mrs. Eddy gave to the little blind girl. Part of it says, „The LORD is my shepherd; I shall not want ... thou anointest my head with oil; my cup runneth over.“ Shepherds long ago would sit with their sheep and one by one anoint their heads with oil wherever there were little cuts or brambles stuck in their wool.

Hallo zusammen, 14.Mai 2023

Schauen wir uns die Heilung an, von der wir im Buch Markus gehört haben: Jesus heilte ein 12-jähriges Mädchen. Als sie ihrem Vater sagten, dass sie tot sei, sagte Jesus: „Fürchte dich nicht, glaube nur.“ Dann ging er zu ihrem Haus, und als Jesus zu ihr ging, sagte er: „Talitha cumi, was so viel heißt wie: „Mädchen, ich sage dir, steh auf...“ Als sie aufstand und ging, weißt du noch, was er zu ihren erstaunten Eltern sagte? Ja, er sagte: „Gebt ihr etwas zu essen!“

Mrs. Eddy heilte auch viele Kinder und Erwachsene. In einer Sonntagsschulklasse wurde erzählt, dass sie ihre eigene Enkelin geheilt hat, weil sie schielte. Mrs. Eddy betete für ihre Enkelin, die weit weg wohnte, und das Kind wurde geheilt. Sie heilte auch ein kleines Mädchen, das von Geburt an blind war. Mrs. Eddy saß still bei dem kleinen Mädchen und sagte ihr, sie solle zwei Gebete sprechen, das Vaterunser und den 23. Psalm. Das kleine Mädchen wurde geheilt, wuchs heran, bekam zwei Söhne und wurde eine gute Näherin, die auch im Alter von 94 Jahren noch Stickerei unterrichtete. (Blindes Kind geheilt von Joyce Ann Petit Reminiscence)

Heute gibt's auch wieder den Psalm 23 in der Sonntagsschule, denselben, den Mrs. Eddy dem kleinen blinden Mädchen gegeben hat. Darin heißt es unter anderem: „Der Herr ist mein Hirte, mir wird nichts mangeln ... Du salbst mein Haupt mit Öl, mein Becher fließt über.“ Vor langer Zeit saßen die Hirten bei ihren Schafen und salbten eines nach dem anderen den Kopf mit Öl, wenn es kleine Schnitte oder Dornen im Fell hatte.

A long time ago and even today we use oil of all sorts in our daily lives. Oil is mentioned in the Bible many times and when God sent Elijah to a widow woman and her son they had only a tiny bit of oil left for cooking. Elijah said to her, „Fear not“ and he healed the situation and the oil never ran out for lots and lots of days as well as meal or flour in a little barrel. So, they had plenty to eat. (I Kings 17:13)

In Science and Health with Key to the Scriptures Mrs. Eddy talks about oil on page 592 in the Glossary. „Oil: Consecration; charity (love, kindness, being helpful); gentleness; prayer; heavenly inspiration.“ Use your oil, talk to God because He cares for you and everything you need. This is true for all his children big and small. Wherever you are He is there with you; at home, dancing, playing, on a soccer field, or in a classroom, even when you are asleep.

Have a happy week talking with God!

Vor langer Zeit und auch heute noch verwenden wir in unserem täglichen Leben Öl in allen möglichen Formen. Öl wird in der Bibel oft erwähnt, und als Gott Elia zu einer Witwe und ihrem Sohn schickte, die nur noch ein winziges bisschen Öl zum Kochen hatten, sagte Elia zu ihr: „Fürchte dich nicht“, und er heilte die Situation und das Öl ging für viele, viele Tage nicht aus, ebenso wie Mehl in einem kleinen Fass. Sie hatten also viel zu essen (I. Könige 17:13). Aus Öl, Mehl und Wasser konnte z.B. Fladenbrot gebacken werden.

In Lehrbuch der CW spricht Mrs. Eddy auf Seite 592 im Glossar (ein Glossar wird auch als Wörterverzeichnis bezeichnet, in dem schwierige oder unbekannte Wörter erklärt werden) über Öl. „Öl: Weihe; Nächstenliebe (Liebe, Freundlichkeit, Hilfsbereitschaft); Sanftmut; Gebet; himmlische Inspiration.“ Benutze dein Öl, sprich mit Gott, denn er kümmert sich um dich und alles, was du brauchst. Das gilt für alle seine Kinder, ob groß oder klein. Wo auch immer du bist, er ist bei dir: zu Hause, beim Tanzen, beim Spielen, auf dem Fußballplatz oder im Klassenzimmer, sogar wenn du schläfst.

Dir eine schöne Woche im Gespräch mit Gott!